

La Foire du livre de La Havane ferme ses portes



La Havane, 25 février (RHC) Avec des pages inoubliables pour les milliers de personnes qui sont venues à La Cabaña et dans les 17 sous-sites de la Foire internationale du livre de La Havane en février, le principal festival littéraire de Cuba fait ses adieux ce dimanche.

La présentation du groupe La Colmenita dans le cadre magique de La Cabaña a ouvert avec de la musique, des dixièmes et des voix d'enfants, les adieux à la Foire, dont la cérémonie de clôture a eu lieu après 10 jours d'activités.

Le Brésil, invité d'honneur de l'événement, a présenté le meilleur de sa littérature et de ses auteurs contemporains, a apporté six mille titres publiés en espagnol et a partagé sa culture multiethnique sur une île qui l'a accueilli à bras ouverts.

La délégation du géant sud-américain était dirigée par la ministre de la culture, Margareth Menezes, qui a remercié le gouvernement cubain pour son accueil et lui a transmis les salutations du président Luiz Inacio Lula Da Silva.

Pour sa part, l'Institut cubain du livre, organisateur de la grande fête littéraire, a mis à la disposition du public plus de trois millions de livres, en format papier et numérique, et a également présenté un millier de nouvelles publications.

La Colombie, le Venezuela, le Chili, le Mexique, le Vietnam, la Russie, le Japon, la Palestine, l'Argentine, la Bolivie et des dizaines d'autres pays étaient représentés lors de cette édition dédiée à la philosophe, chercheuse, intellectuelle et lauréate du Prix national des sciences sociales et humaines 1998, Isabel Monal, et à l'écrivain et professeur d'art Francisco López Sacha.

Du 15 au 25 février, la capitale cubaine a vécu un chapitre symbolique plein de livres, avec des romans, des nouvelles, du matériel éducatif, des histoires policières, de l'horreur, de l'histoire, de la biographie, de la science, de la didactique, de la poésie et même des titres de cinéma, dans le large éventail d'options offertes aux yeux du lecteur.

Cette foire, qui commencera bientôt à parcourir toutes les provinces, promeut le thème Lire, c'est construire l'identité, et l'objectif d'encourager l'habitude de la lecture.

Des hommages, des événements poétiques, des présentations de textes actuels et classiques, des conférences, des colloques, des forums d'affaires, des débats sur le monde numérique et l'intelligence artificielle, des concerts et bien d'autres activités ont animé la 32e édition de la Foire, qui dit au revoir jusqu'en 2025.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348185-la-foire-du-livre-de-la-havane-ferme-ses-portes>



Radio Habana Cuba